



COMUNICADO
No. 26

LATAM Airlines Group acogerá la 82ª AGM de IATA en Río de Janeiro, Brasil

2 de junio, 2025 (Nueva Delhi) - La Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA, por sus siglas en inglés) ha anunciado que la 82ª Asamblea General Anual (AGM, por sus siglas en inglés) de IATA se celebrará en Río de Janeiro, Brasil, en junio de 2026, con LATAM Airlines Group como anfitrión.

“Estamos muy contentos de contar con LATAM como sede de la 82ª Asamblea General Anual de IATA en Río de Janeiro. La última vez que la Asociación celebró su AGM en Sudamérica fue en 1999, también en Río. Esta será una gran oportunidad para hacer balance de los cambios a lo largo de dos décadas de desarrollo que han sido testigos del fortalecimiento de una conectividad aérea que ha respaldado con éxito grandes eventos internacionales, como la Copa Mundial de la FIFA o los Juegos Olímpicos. Este encuentro en el mayor mercado de la aviación en Sudamérica es una gran oportunidad para destacar el enorme potencial de la aviación como una fuerza estratégica cada vez más poderosa para impulsar la prosperidad social y económica”, dijo Willie Walsh, director general de IATA.

“LATAM se enorgullece de acoger la AGM de IATA en Brasil en 2026, el principal mercado de nuestro grupo de aerolíneas que conecta Sudamérica con el resto del mundo. Además de propiciar un encuentro exitoso de los líderes de nuestra industria, tendremos la oportunidad de mostrar la contribución y el enorme potencial de la aviación no sólo en Brasil, sino en toda Sudamérica. Tenemos la certeza de que Río de Janeiro, una de las ciudades más extraordinarias del mundo por su inigualable hospitalidad y belleza, recibirá con una cálida bienvenida, y brindará una experiencia memorable, a todos los asistentes”, dijo Roberto Alvo, CEO de LATAM Airlines Group.

LATAM Airlines Group conecta personas y culturas a través de Sudamérica y más allá con 153 destinos en 27 países. En 2024, LATAM transportó la cifra récord de 82 millones de pasajeros y logró importantes avances en la modernización de su flota y la sostenibilidad medioambiental.

La celebración de la Asamblea General Anual de IATA en Río de Janeiro refleja la dilatada historia de la aviación en Brasil, cuyo origen se remonta a la labor pionera de Alberto Santos-Dumont, considerado uno de los padres de la aviación. Su vuelo histórico en 1906 marcó un hito importante en el desarrollo del vuelo motorizado, no solo en América Latina sino en el mundo entero.

Brasil fue sede de otras dos AGM, celebradas en Petrópolis, en 1947, y Río de Janeiro, en 1999.

- IATA -

Más información:
Corporate Communications



Tel: +41 22 770 2967

Email: corpcomms@iata.org

Notas para los editores:

- IATA (International Air Transport Association) representa alrededor de 350 líneas aéreas, que constituyen el 80% del tráfico aéreo global.
- [Síguenos en X](#) para mantenerte actualizado con las noticias de la industria, opiniones políticas y otra información útil.
- [Fly Net Zero](#).